

L'explosion d'une friteuse hier 30 juillet au quartier Tsinga, deuxième arrondissement de la capitale politique Yaoundé, a provoqué une grosse frayeur au sein de la population.

Comme une trainée de poudre, la rumeur de l'explosion d'une bombe a embrassé la toile. Ensuite, certaines sources ont évoqué une grenade lancée par les séparatistes anglophones qui sont arrivés à Yaoundé.

Les autorités militaires ont démenti plus tard ces informations, indiquant qu'il s'agit plutôt d'une friteuse. Néanmoins, elles ont reconnues qu'une grenade encore goupillée, a été retrouvée à proximité de l'explosion, dans une buvette. Aucune perte en vie humaine n'a été signalée.